


**ARTICULISTA  
INVITADO**
**JORGE ROMERO  
HERRERA\***

@jorgellole

## PAN defiende tu economía y seguridad

En días pasados, el Congreso de la Unión inició el Segundo Periodo del Primer Año de la 66 Legislatura; como ha sido una constante en los últimos 6 años, el oficialismo -a través de sus mayorías ficticias- continuó avasallando a los grupos de la oposición, negándose a escucharlos, incluso a debatir los grandes temas que impactan a las y los ciudadanos; y lo peor, seguir su triste papel de oficialía de partes del ejecutivo.

Acción Nacional continuará alzando la voz en las cámaras de senadores y de diputados en beneficio de las y los ciudadanos y en defensa de la democracia. Nuestros grupos parlamentarios se refuerzan con el nombramiento de los nuevos coordinadores parlamentarios: en la Cámara de Diputados, José Elías Lixa y en el Senado de la República, Ricardo Anaya.

Preparamos una agenda legislativa que se basa en cuatro ejes: Economía, Seguridad, Desarrollo Social y Transparencia y Rendición de Cuentas.

La estabilidad de las familias mexicanas es prioridad para Acción Nacional. Establecer un tope máximo de 20 pesos para combustibles; reduciendo el IEPS. La disminución de tarifas eléctricas es prioridad, por lo que se ajustarán las normas de cuantificación de temperaturas para establecer tarifas mínimas más justas. Asimismo, se buscará la exención del Impuesto Sobre la Renta a las personas de menores ingresos; a aguinaldos; a productos de uso escolar y deducir el costo de las colegiaturas. Proponemos un seguro de desempleo y establecer la pensión de adultos mayores a partir de los 60 años.

Ante las acciones unilate-

rales tomadas por el nuevo gobierno de Estados Unidos, resulta importante establecer un fondo para personas repatriadas, diseñado para cubrir las necesidades de refugios temporales y su transportación a sus lugares de origen.

La transparencia y rendición de cuentas son pilares para consolidar la democracia y fortalecer la confianza ciudadana en las instituciones públicas. Para asegurar una fiscalización imparcial y efectiva, se requiere fortalecer la independencia de la Auditoría Superior de la Federación mediante una reforma constitucional que garantice su autonomía plena, permitiendo que sus investigaciones y resoluciones se realicen sin interferencias políticas o administrativas.

El combate estratégico y eficiente al crimen organizado es impostergable; promoveremos: la adopción de herramientas tecnológicas en materia de seguridad; reforma al Ministerio Público; fortalecimiento de policías; justicia comunitaria local; redistribución de facultades de investigación en delitos de orden común; transparencia en el reporte de delitos graves; aportaciones federales para la seguridad pública de estados y municipios.

El PAN está listo para dar esta batalla en el Congreso. Vamos a defender cada peso que pertenece a los ciudadanos, cada derecho que el gobierno quiere eliminar y cada espacio que el crimen ha tomado. Nuestro compromiso es con México, no con un régimen que ha demostrado su incapacidad y su indiferencia ante el sufrimiento de la gente.

*\*Presidente del PAN*